

管理事務所からのお知らせ

今年は例年より2日早い7月19日に梅雨明けになり、3日間は暑い日がありました。その後太陽が顔を出すことは無く、雨の降らない日が無いくらいのお天気が続きました。8月中旬以降まで同じ様な天候が続き、ここ白笹の夏は無かったように感じられました。9月に入って朝晩は涼しくなり秋を感じさせる様になって来ました。今年の紅葉は夏の日照時間がほとんど無かったので、きれいな紅葉は期待出来ないかも知れませんね。

●水抜きはお早めに

11月に入りますとかなり寒い日が多くなり、水道の凍結等の恐れがありますので、別荘の水抜きはなるべく11月上旬までに実施されますようお願いいたします。

なお水抜きにお出でになれない場合は、早めに管理事務所にご連絡ください。

●強風対策と火気の取り扱いについて

北西風の強くなる時期です。退荘の際は屋外にあるテーブル・イス等は屋内に入れて、雨戸を閉めてロックしてください。

空気が乾燥してきますので火気の取り扱いに注意して下さい。

また、薪ストーブの灰の始末などは特に注意してください。

●車の冬の準備を

11月になりますと、突然の寒波により雪が降る事がありますので来荘の際は、冬タイヤ、タイヤチェーン等の準備をお願いいたします。

●支障樹木の除去について

年々、樹木が生長し道路に張り出した枝等は除雪作業や交通の支障になりますので、随時除去して参りますのでご理解をお願いいたします。

●サルに注意

秋になりますと別荘地内にサルの出没が多くなります。見かけた場合は危険ですので絶対に近づかないようにしてください。また、食べ物は与えないようお願いいたします。

Q

昨年の水抜き点検時のメモに、「洗面トラップ水残り」と書いてありました、どのように水抜きしたら良いのでしょうか？

A

洗面化粧台の下の扉を開けると、S型をした排水管のトラップがあります。そのトラップの所には臭気止めの為、水が溜まるようになっていますので、トラップの下の部分のキャップを外し、洗面器等で水を受けて抜いて下さい。トラップの下にキャップが付いていない場合は、住宅用不凍液をコップで一杯位入れておくと、凍結による配管の破損を防ぐことができます。



編集室より

那須塩原市楓沢（つきのきざわ）にある「アジア学院」は、アジア、アフリカ、太平洋諸国の農村指導者を養成する専門学校。現在13ヵ国から招かれた学生たちが、農場運営を通して自国のコミュニティの立てを導くリーダーシップを身につけるために日々励んでいます。

この学校の年に一度のビックイベントが「収穫感謝の日」。今年は10月14日（土）、15日（日）に開催されます。学生たちによる、出身国の珍しい料理の模擬店、ローカル色ゆたかなダンスや歌のステージなど、興味深いものが盛りだくさん。どなたでも気軽に立ち寄って楽しめる2日間です。那須に居ながらにしていろいろな国の方々と楽しく交流できる催して、いつもの那須とはちょっと違ったひとときをご覧になっていかがでしょうか。

〈アジア学院のHP <http://www.ari-edu.org>〉

編集室ではオーナーの皆様から、「白笹だより」に掲載させていただく写真や絵画、詩歌、エッセイなどを募集しております。作品のジャンルは問いませんので、どうぞお気軽にお寄せください。ご応募お待ちしております。

編集発行

黒磯観光開発株式会社
本社・現地管理事務所



〒325-0111
栃木県那須塩原市板室字白湯山1173-31
☎ 0287(69)0331代

29.10.1.1200

白笹だより

No.146
2017.10



白笹山の五葉松

白笹山登山道には、5月下旬から6月初旬にかけて「五葉ツツジ」や「シャクナゲ」が咲き誇り、私たちの目を楽しませてくれます。巨木も多く自生し、盆栽でおなじみの五葉松を自然の中で見ることが出来ます。写真の五葉松は沼原駐車場から1時間ほど登った開けた場所に沼原調整池を背景に堂々と立っています。まるで盆栽職人が手入れをしているようなその造形にはただ感銘するばかりですが、厳しい風雪に耐えて枝が捻じ曲がっているのでしょう。成長の遅い五葉松ですので、これだけ大きな五葉松の樹齢は数百年と思われます。（文・写真：オーナー 久原 高志 様）

久原さんが書かれているように、まるで盆栽職人さんが丹精込めて仕立て上げたような見事な枝ぶりです。長い年月をかけて自然が創りだす神秘的な美しさには、本当に驚嘆してしまいます。五葉松は日本固有の植物ということもあり、和風の庭園や日本の風景にはじつにしつくり馴染んで、えも言われぬ趣を添えてくれますね。

久原さんが撮られたこの素晴らしい五葉松に、秋晴れの日を選んでぜひ会いにいってみようと思います。久原さん、絶好のアングルでのナイスショット、ありがとうございました。



（撮影日：2015.11.5 久原氏撮影）

白笹掲示板

管理事務所スタッフ紹介



昭和60年4月3日生
菅野和也です。

2016年2月より、黒磯観光開発㈱の一員として管理業務に就かせていただいている、那須塩原市生まれの32歳。

趣味はギターを弾く事で、バンド活動もやっています。音楽のことを話したら長くなってしまうのですが、簡単に紹介させて戴きます。

私のギターとの出会いは中学2年くらいだったと思います。音楽の授業でギターを弾く機会があり、そこで初めてギターにさわり興味を持ちました。その後、実家に祖父のものと思われるクラシックギターがあった事もあり、どっぷりハマっていく事になりました。

現在は趣味のバンドで、現役スタジオミュージシャンの方と一緒に活動をしていますが、やっぱりプロは凄いなと日々刺激をうけ充実した音楽生活を過ごしています。まだまだ話したいことはいっぱいあります、このへんでやめておきます。

最後になりますが、この自然豊かな白笹で仕事が出来ることをとても光栄なことと思い、お客様をはじめ、白笹温泉郷関係者の方々にはとても感謝しております。

エンジョイしています。別荘ライフ

私の住んでいるところは、東京山手線の田町駅から歩いて5分ほどのところで、視界に入るのはビルばかり。一軒家は一軒も見当たりません。御多分に漏れず、私も47階建ての35階に住んでいます。

自然がほとんどなく人間が住むには、ちょっと悲しい環境です。近くには、浜離宮と言う大きな有料公園がありますが、汚れた空気で鼻毛はジャンジャン伸びますし、家の中もすぐにザラつきます。私も長い間、かなり重い気管支炎に悩まされてきました。

那須のここを手に入れた時は、夜中に物音一つしないし、半年振りに来てみても、汚れた排気ガスの空気で家の中がザラつくことが全くないのには驚かされ、喘息の発作もほとんど起きません。

4、5年前のことになりますが、たまたま風邪(喘息)の

病状が出て近くのクリニックに行ったところ、そのスタッフ全員が(医師を含めて)東京のそれとは大違い。皆せかせかしていなくて、すごく人間的な温かさを感じ、将来この那須に住んでみたいなと思いました。全てがのんびりとしていて心が休まります。

こちらに来る楽しみの一つに縁あふれる自然と、野生のお猿さんに会えることです。動物園でしか見たことのない私にはすごい感激でした。時々、我が家家の屋根の上まで来て走り回り、カメラを向けたら「アカンベー」のポーズ(写真)、思わず吹き出してしまうほどのナイスショットです。

今でも印象に残っているのは、2013年5月に東京へ帰る前、何時も板室温泉グリーングリーンの湯に寄ってから帰るのですが、その日も温泉の駐車場に車を入れると、市役所の法被を着た職員に「グリーングリーンの湯200万人目のお客様です」と告げられ、当時の市長との記念写真、沢山の那須の名産品を記念にといただき、そのうえ下野新聞にまで掲載されました。温泉に入るのでノーメーク! 新聞に写真を載せるといってくれたら、ぱちり厚化粧をしたのにと今考えても残念です。

主婦の目線で一番うれしいのは、野菜がダントツに新鮮で美味しいこと(最近はあまり安くないかな?)です。東京へ帰る車には一年分のお米(半俵)、野菜、果物でいっぱいです。夫は「夫帰二人家族なのにそんなに買ひ込んで八百屋でも始めるのか?」といつも言われています。

そして私たちの白笹暮らしを豊かなものにしていただいている、事務所のスタッフの方々の何時も変わらぬやさしい態度、困ったことが起こるとすぐに助けてくれる安心の砦、私の一番の故郷です。

いつまでも那須に来るために元気でいたいと思います。

那須で見られる山野草⑥ 天人草(シソ科)

皆さんも一度は見かけたことがあるポピュラーな天人草は、全国各地に分布しているのに、意外と花名をご存じない方が結構いらっしゃるとのこと。写真をご覧になって「ああ、この草か……見たことがある」と、ひとり言が聞こえてきそうです。山地の木陰に生える多年草で、草地などに群落をつくり、8月から10月ごろに茎の先に総状花序をつけ、淡い黄色の唇形花を咲かせます。高さは1メートルほどになり、花冠の先は5裂して4個の雄しべと1個の雌しべが突きだして咲いています。

名前の由来は、花が天に向かって舞い上がっていく人に例えて付けられたそうです。花言葉は美しいという意味の「美麗」。「綺麗」より1ランク上に感じるのは私だけでしょうか。



とっておきのお店
お出かけください

HIKARI SHOKUDO

栃木県那須塩原市豊町8-39

0287-79-9051

営業時間 ランチタイム11:30~15:00(L.O.14:30)

ティータイム14:30~18:00(L.O.17:30)

定休日 不定期



が揃っています。毎週火曜日には無農薬・無化学肥料の野菜が入荷。珍しい野菜に出会えるかも! お店の周辺にも、お洒落なお店が集まっているので是非、散策してみて下さい。見た目に良し、食べて良し、地球に良しと三拍子そろったヴィーガン料理オススメです。

